
 

 

早いもので、残り数日で令和５年が終わります。今年

は皆さんにとってどんな年でしたか？ 

令和５年は、５月に新型コロナウイルスが５類感染症

に移行し、多くの規制が解除されました。そのため、新

宮中学校の２大行事も、無事行うことができ、たいへん

うれしく思いました。皆さんの達成感に満ちた笑顔がと

ても印象的でした。 

令和６年も、皆さんにとって挑戦できることがたくさん

あると思います。新しい年を迎えるにあたって、今年の課

題を明らかにし、新年の抱負を作ってみてください。「抱

負」とは、『心の中に決意を「抱」き、責任を「負」

う』。という意味です。 

始業式では、新しい年を笑顔で迎える皆さんと出会

えることを、楽しみにしています。 

 

 

 

 

１２月１８日（月）は、異学年

でグループを作り、脱出ゲー

ムに取り組みました。協力して

クイズを解きながら、校内を進

んでいくという活動で、難問で

あったため、どのグループも苦

戦していました。その様な状況

であっても、３年生がリーダー

シップを発揮し、グループ全

員で協力する姿がとても印

象的でした。 

結果としては、一つのグル

ープが脱出直前まで辿り着く

ことができたものの、どのグ

ループも脱出することができ

ませんでした。ゲームをクリア

することはできませんでした

が、『ブロックの中で協力す

る』という本来のねらいは、どのブロックも達成すること

ができました。 

 

 

終わりの会のなかで、３年生のブロック長から、「３年

生がリーダーとして活躍するのは、今日が最後です。２、

３年生の皆さんは、僕たち３年生を超えてください。」と

いう言葉がありました。とても暖かく、かつ重要なメッセ

ージであると感じました。 

今後、２，３年生の皆さんが、３年生の先輩方への尊

敬を込め、よりよい新宮中学校の伝統と文化を受け継

ぐことを期待しています。 

 

 

   

 

  1２月１３日（水）

に 、 生 徒 会 役 員 が

『新宮町チャレンジ

議会』に参加しまし

た。そこでは、町の議

場を使って、実際に

町会議員さんたちと

新宮中学校の生徒

会の取組について話し合いました。 

  本物の議会さながらの雰囲気の中、充実した議論が

交わされました。 

 以下は、参加した生徒会役員の感想です。 

 

『この議会に参加でき嬉しく思います。将来、ここで

身につけた力を社会の中で発揮したいと思います。ま

た、いつか新宮町の力になりたいなと思いました。』     

体育委員長 坂田 大成

    

    

 

 

  長い２学期が終了しました。様々な教育活動を通し

て、生徒たちは大きく成長することができました。これも、

保護者の皆様のご理解とご協力のおかげであると感

謝しております。 

  さて、明日から冬休みです。何か不安なことがありま

したら、遠慮なく学校にご相談ください。（閉庁日 １２

月２９日～１月３日を除く）また、学校が閉まっている際   

は、２４時間相談可能な公的機関もあります。生徒には

別紙プリントを配布しておりますので、そちらもご覧くだ

さい。 

来年も、どうぞよろしくお願い申し上げます。 

今年の締めくくりと来年に向けて 

新宮町チャレンジ議会 

 
新宮中学校だより 

自主・創造・敬愛 

新宮町立新宮中学校 
校長 𠮷村 治久 

令和５年１２月２２日 No.10 
生徒数１０２７名 

1年生 2年生 3年生 
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ブロック活動 ～リーダーのバトン～ 

【クイズを解く様子】 

【校内を移動する様子】 

保護者の皆様へ 

【議場で質問をする様子】 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜 1　　月　        　主　　な　　学　　　校　　　行　　　事

9 火 3学期始業式，身だしなみ確認

10 水 【給食開始】３年学力分析テスト，代議専門委員会⑤

13 土 中体連新人筑前地区大会（駅伝）

15 月 5時間授業，リレーション

17 水 ★45分時制,区友会（引継ぎ）

18 木 新入生説明会（保護者）そぴあしんぐう

19 金 福岡地区私立高校専願入試

23 火 県立高等学校特色化選抜，福岡地区私立高校専願入試合格発表

24 水 修学旅行（２年生）, 県立・古賀竟成館高等学校特色化選抜

25 木 修学旅行（２年生）

26 金 修学旅行（２年生）

29 月 県立・古賀竟成館高等学校特色化選抜内定発表，いじめアンケート

31 水 代議専門委員会⑥（生徒総会）


